

PENGARUH PERPUTARAN KAS, PERPUTARAN PIUTANG DAN PERPUTARAN PERSEDIAAN TERHADAP PROFITABILITAS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2019-2021



PENULIS :

SHINTA NUR FITRIANA

NIM:

1021910052

DOSEN PEMBIMBING:

SUGENG FIRDAUSI, S.E., AK M.M. MIFP

DESKRIPSI

Pada tahun 2019, pertumbuhan ekonomi Indonesia dapat meningkat sebesar 5,02% (Kementerian Keuangan) Pemerintah Republik Indonesia 2020). Sedangkan pada tahun 2020 BPS mengumumkan pertumbuhan ekonomi mengalami penurunan sebesar 2,07%, penurunan tersebut disebabkan oleh merebaknya pandemi Covid-Pandemi Covid-19 juga berdampak pada perekonomian nasional, yaitu penurunan daya beli masyarakat dan penurunan investasi di bidang usaha. Salah satunya pada perusahaan sektor manufaktur, meskipun sektor tersebut memiliki potensi produktivitas tertinggi dibandingkan dengan sektor lainnya. Untuk mempertahankan laba perusahaan diperlukan penelitian terkait faktor yang mempengaruhi profitabilitas. Modal kerja dianggap bisa mempengaruhi jumlah atau tingkat profitabilitas karena berhubungan dengan asset perusahaan, modal tersebut antara lain adalah kas, piutang dan persediaan. Hasil dari penelitian tersebut nantinya bisa membuktikan apakah ketiga variabel tersebut dapat mempengaruhi profitabilitas atau tidak.

RUMUSAN

Apakah perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan berpengaruh terhadap profitabilitas (NPM) pada perusahaan manufaktur tahun 2019-2021?

Aanalisis dan pembahasan

Pembahasan akan berfokus pada hasil pengumpulan data yang nantinya di uji menggunakan Analisis regresi berganda dan uji hipotesis. Adapun teknik pengumpulan data melalui dokumentasi dan studi kepustakaan.

Adapun hasil dari penelitian adalah:

1. Variabel perputaran kas tidak berpengaruh terhadap profitabilitas.
2. Variabel perputaran piutang tidak berpengaruh terhadap profitabilitas.
3. Variabel perputaran persediaan tidak berpengaruh terhadap profitabilitas.

Vriabel perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan tidak berpengaruh terhadap profitabilitas.

KESIMPULAN

Berdasarkan Penelitian yang telah dilakukan adapun hasilnya bahwa variabel perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan tidak berpengaruh terhadap profitabilitas. Adapun saran yang dapat diberikan oleh penulis adalah untuk menggunakan variabel selain yang telah digunakan sehingga mendapatkan hasil yang berbeda.

METODE PENELITIAN

Jenis penelitian

kuantitatif

Teknik pengambilan sample

purposive sampling

Sumber data

sekunder

Uji data menggunakan regresi analisis regresi berganda dan uji hipotesis